



# Lester B. Pearson

L'édifice porte le nom du plus éminent homme d'État canadien, qui fut également premier ministre, Lester B. Pearson. L'un des premiers diplomates recrutés par voie de concours, M. Pearson est notamment envoyé en poste à Londres et à Washington. En 1946, il est nommé sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Deux ans plus tard il débute sa carrière politique alors qu'il est nommé secrétaire d'État aux Affaires extérieures, poste qu'il occupera jusqu'en 1957. Pendant cette période, M. Pearson dirige à plusieurs reprises la délégation canadienne à l'Assemblée générale des Nations Unies. Son rôle de médiateur aux Nations Unies dans la résolution de la crise de Suez en 1956 lui vaut le prix Nobel de la paix. M. Pearson sera premier ministre du Canada de 1963 à 1968.

## Le grand hall

L'angle nord-ouest du hall rend hommage à Lester B. Pearson et à sa carrière.

On peut voir à cet endroit une statue en bronze de l'ancien premier ministre, réalisée par Danek Mozdzinski, et une vitrine contenant la mention du comité du prix Nobel ainsi que la médaille que M. Pearson a reçue à Stockholm en 1957. Le fils de M. Pearson, Geoffrey, a fait don de ces objets en 1992 au ministère des Affaires étrangères et du Commerce international.

La peinture murale commémorative de Lester B. Pearson, réalisée par Charles Gagnon en 1975, est exposée un peu plus loin. Elle reproduit des extraits des discours et écrits de M. Pearson, imitant le caractère d'imprimerie du texte original.